

sábado 6 de abril de 2024

El sector cinegético onubense reivindica su fuerza en el IV Foro Provincial de la Caza

Más de 250 personas participan en la jornada organizada por la Diputación de Huelva y la Federación Andaluza de Caza en el Huerto Ramírez



[Descargar imagen](#)

Más de 250 personas participan este sábado en la finca Huerto Ramírez (El Almendro) en el IV Foro Provincial de la Caza, organizado por la Diputación Provincial de Huelva junto a la delegación provincial de la Federación Andaluza de Caza, con el objetivo de poner en valor y crear un marco de debate y de impulso al sector cinegético provincial, así como facilitar una jornada de encuentro y convivencia. El foro ha arrancado tras la inauguración a cargo del presidente de la Diputación de Huelva, David Toscano; el delegado territorial de

Sostenibilidad, Medio Ambiente y Economía Azul de la Junta de Andalucía, Pedro Yórquez; la alcaldesa de El Granado y vicepresidenta de la Mancomunidad de Municipios Beturia, Mónica Serrano; el diputado provincial de Medio Ambiente, Caza, Energía y Plagas, Arturo Alpresa; y el secretario de la Federación Andaluza de Caza (FAC), Jorge Pérez.

El presidente de la Diputación ha remarcado la importancia del sector cinegético en la provincia, que representa “un motor y un mecanismo económico en el mundo rural”, con 20.000 empleos generados, un movimiento de 350 millones de euros, casi 800.000 hectáreas en 812 cotos de caza y 12.000 cazadores. “La Diputación no puede dejar de reconocer y apoyar a un sector que genera empleo, es cultura, es ocio y siempre está presente en nuestras tradiciones, además, no hay nadie más ecologista que un cazador”, ha valorado Toscano. Por ello, la institución provincial ha reforzado su apuesta por este foro, ampliando el presupuesto y enriqueciendo su programa con actividades diversas.

El delegado territorial de Sostenibilidad de la Junta también ha celebrado el éxito de este foro, que ha logrado reunir a cerca de 300 personas en el Huerto Ramírez y ha agradecido a la Diputación que apueste por un encuentro que da “voz” a todos aquellos que tienen algo que decir y escuchar para asegurar el futuro de este sector, que también cuenta con el apoyo “explícito” del Gobierno autonómico.

La alcaldesa de El Granado ha asegurado que contar con un marco de debate como este es “un privilegio”, porque “es importante analizar los desafíos actuales” que preocupan a “un sector muy importante para la provincia y que puede ser la clave para la sostenibilidad de nuestro territorio”.

El secretario de la FAC ha recibido con “orgullo” el encontrar en Huelva “una sala abarrotada con gente de pie en un foro en el que se habla solo y exclusivamente de caza”. Este respaldo, ha considerado, es importante teniendo en cuenta al “momento complicado” que vive la actividad. “La caza está en el punto de mira de una parte de la sociedad, minoritaria pero con una cuota de poder importante, que pretende acabar con ella, por eso es necesario que demos la fuerza que tiene la caza”, ha asegurado Pérez. En este sentido, el secretario de la FAC ha recordado que más del 80 por ciento del territorio andaluz es un coto de caza y que hay más de 1.500 sociedades de cazadoras. El sector, ha indicado, genera más de 45.000 empleos directos en Andalucía y más de 70 millones de euros de ingresos directos.

Tras la apertura del acto, se han entregado tres galardones a onubenses que destacan por su trayectoria en el mundo de la caza y el tiro: Manuel Diego Pareja-Obregón, presidente de la Asociación Española de Cetrería; y a Antonio Morera Moro y Josefa Marianas Vázquez como cazador y cazadora, respectivamente, con el permiso de arma más antiguo en la provincia.

La jornada ha continuado con una ponencia sobre las enfermedades de las especies de caza, con especial referencia a la enfermedad hemorrágica epizootica de los ciervos, a cargo de Antonio Arenas Casas, catedrático de Sanidad Animal de la Universidad de Córdoba, y una charla coloquio sobre ‘La caza en la encrucijada’, conducida por el biólogo y divulgador Juan Delibes.

También se ha proyectado un vídeo con cuatro sociedades de caza de la provincia como protagonistas, donde se pone de manifiesto el esfuerzo y la labor que realizan durante todo el año para la conservación de la naturaleza. En dicha proyección adquiere un especial protagonismo la mujer cazadora y su cada vez mayor presencia como relevo generacional.

Entre los platos fuertes del programa ha destacado la variada propuesta de actividades y exhibiciones de exterior organizadas en la finca como una exhibición de aves de cetrería, una exposición de maquetas de lance de caza y de la naturaleza y un campo de tiro virtual. También se ha celebrado un concurso de tiro de caza.